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C06 今日莱芜

呈瑞小区停了加压泵，水就没正常过

两个月没喝上自来水了
本报7月1日讯 (见习记者

于鹏飞) 7月1日，莱芜一位
市民拨打本报热线6380110反
映，莱城区北埠村呈瑞小区居
民一段时间以来因自来水水压
偏低喝不上水，天热洗澡成问
题，有些人不得不用下水管道
储存雨水冲刷厕所。居民期盼
问题早日得到解决。

上午9点半，记者赶到呈瑞小
区，五位正在休憩凉快的居民
得知记者前来采访用水难问
题，纷纷围了上来，诉说没有水
的烦恼。

三幢楼三楼业主李先生向
记者抱怨道：“两个月没喝上自
来水了，昨晚凌晨4点接的水，
水流很细，这大热天的洗澡都
成难题，有时候只能买桶装水

喝，时间长了可咋办。”据李先
生介绍，该小区规模不算大，有
200多户居民，常住的有一百七
八十户，但用水难着实愁煞了
每一位居民。

记者随居住在8幢4单元1
楼的魏女士来到她家，魏女士
在卫生间拧开自来水后，记者
发现水流很小很细，用了将近5
分钟才将空脸盆接满水，马桶
旁有3个接满脏水的塑料桶，魏
女士说：“这些脏水是老伴从小
区下水管道中接的储存雨水，
平常就用这些水冲马桶。”

“楼顶太阳能由于水压低
水直接供不上去，老伴洗澡只
能去张家洼洗公共浴室。有时
接水只能错开用水高峰期。现
在二楼以上就没水了，楼上邻

居都来我家接水。”魏女士说。
记者在小区采访了3个多

小时，多位业主向记者诉说在
小区居住生活用水成为老大
难。

记者来到该小区业主委员
会主任田兆忠家。田先生说：

“我们这个小区规模小，没有物
业公司管理，小区有问题就靠
业主委员会来协调。我们小区
水压一直上不去，靠加压水泵
提水，自来水才能维持正常。当
然，水泵加压也会影响其他小
区正常供水，其他小区一直对
我们有意见。由于水泵耗电过
大、居民平摊费用高，有的家庭
就不愿意交，不常住的压根儿
就不交。每次收费都很费事，4
月份就没收起来，水泵就停止

了使用。现在白天就一楼还有
水，但水流很弱，二楼就不行
了，基本没水。”

下午3点40分，记者电话咨
询了莱芜市自来水公司，该公
司营业所一纪姓工作人员向记
者解释道：“该小区供水压力已
达到1公斤，符合市内供水水压
标准。之所以自来水存在水压
偏低，水量小，小区所在位置地
势高是主要原因。”如何彻底解
决居民用水难，该工作人员介
绍道：“一是可以配建储水池，
满足居民正常用水；二是安装
无负压变频供水设备，根据用
水量自动调整，保证用户的用
水压力恒定。不过这需要开发
商、广大业主、物业方面的协调
沟通才能处理。”

本报 7月 1日讯 (见习
记者 张群 徐莹 ) 近
日有市民反映，高新区凤
凰路龙园宾馆路口南桥两
侧莲河下游河道内，野草
及桥，垃圾成堆。有市民担
心，野草、垃圾会阻塞河
道，造成较大的安全隐患。

高新区管委会下的泰
兴公司办公室一名刘姓工
作人员表示将请示主管领
导，安排公司的专门清洁
队伍在四五天内清理河

道内的垃圾和野草。

野草及桥
垃圾成堆
市民担心会阻塞莲河

构成防汛隐患

老汉被撞身亡，急寻目击证人
本报7月1日讯 (见习记者

周慧杰)6月30日下午5时左
右，在莱芜市长勺南路发生一
起车祸，自南向北行驶的长运
公交车K201撞倒了一位60岁
左右的老人，脑部被轧扁，当场
死亡。由于没有监控，当时具体
情况无人了解，现场目击证人
也正在寻找中。

7月1日上午，记者来到长
勺南路了解当时的情况。事发
路段附近小吃店支先生告诉记
者，他是车祸发生后才发现的，
并没有看到撞人的过程，他出
去时，老人已经倒地，头部受到
碾压。

附近从事海绵生意的一位
女士提起当时的车祸还心有余

悸：“当时太吓人了，公交车是
自南向北走的，车的底盘很低，
不知道老人是怎么到车轮下面
的，老人当时趴在地上，脸朝
北，头部都轧扁了。”记者在附
近路段走访了几个店面和市
民，市民们都说是车祸发生后
才发现的，记者并没有找到撞
人过程的目击证人。

记者从交警队事故科了解
到，发生车祸的K201长运公交
车司机并没有逃逸，但由于没
有监控，现无法了解到车祸发
生的过程，警方希望通过本报
寻找目击证人。如果你是车祸现
场的目击证人，请与本报联系。

( 热 线 电 话 ：6 3 8 0 1 1 0
6380006)。

榆树倚着电线

休息休息？

7月1日，记者在刚刚修过路的鹏
泉东大街的路边看到一颗榆树倒在
了电缆上，榆树树枝压着一捆并行的
电线，看上去非常危险。路边乘凉的
陶女士告诉记者，这棵树在大约一个
月前修路时就倒在了电缆上，一直没
人管，“刮风下雨的，大树很容易将电
线压断，打雷时也感觉这个地方非常
可怕，希望有关部门能尽快管管。”

见习记者 王浩奇 周慧杰
摄影报道

没安楼牌号

小区如迷宫
本报7月1日讯 (见习记者 陈

静)近日，清馨园社区居民向本报反
映，去年8月份社区楼房改造加装了
保温材料，现在保温材料已经装好
半年了，楼牌号至今没安装。

清馨园居民李女士告诉记者，
去年年底的时候就加装完了保温材
料，大半年过去了，门牌号一直没
装，过年的时候家里来亲戚，在小区
里绕半天才能找到楼。王先生说，没
有楼牌号给他带来了很大的烦恼，
他经常从网上网购，每次快递来的
时候他都要和快递员约定一个地方
去取，十分不方便。有些居民对小区
里的楼也不是很熟悉，经常转晕。

记者从莱芜市机关事务管理局
房产管理科了解到，楼牌号已经做
好，现在楼房加装保温材料工程已
经结束，只剩下收尾和验收工作，他
们会尽快把楼牌号安装到位。
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